



Projet départemental : Défis Messagerie et Internet

publié le 19/09/2018 - mis à jour le 09/01/2024

Afin de permettre l'utilisation de la messagerie électronique dans une vraie situation de communication (en référence au domaine du socle commun « les méthodes et outils pour apprendre »), nous proposons aux classes de cycle 3 de participer aux « Défis Messagerie et Internet ».

Ce projet s'inscrit dans le cadre de la validation de compétences du numérique à l'école. Il comporte une approche pluridisciplinaire : **Education aux Média et à l'Information (EMI)**, **Langues vivantes étrangères** et **mobilisation des outils numériques**.

Chaque semaine pendant quatre semaines, deux pour le premier défi puis une pour chacun des deux autres, les classes de cycle 3 vont recevoir un défi par courriel. Les élèves devront collaborer pour répondre aux cinq questions posées.

Accéder aux documents d'accompagnement et autres ressources sur ce projet sur le blog de l'équipe numérique :

